



Au fond d'une poubelle, dans les faubourgs de Paris, très loin des Champs-Élysées et de l'Arc de triomphe, Chien Pourri et Chaplapla jouent au Monopourri sur une vieille serpillerie.

– N'oublie pas de t'arrêter sur la case Poubelle, Chaplapla.

– Mais j'y suis déjà, Chien Pourri. J'en ai marre, je ne joue plus.

– Tu veux faire un tour à la déchetterie ?

– Non, je voudrais voir Paris : la tour Eiffel, la Joconde...

– Et les bateaux-mouches ?

– Oui, Chien Pourri, tout sauf notre poubelle !

Et tandis que Chien Pourri rêve de gober les mouches sur les bords de Seine, les deux amis reçoivent la visite de vieilles connaissances.

– Notre maman nous a payé un Caniche Tour à Paris, dit le basset à petit manteau.

– Et une soirée aux *Folies Ména-gères*, ajoute le caniche à frange.

– Vous en avez de la chance... soupire Chien Pourri.

– Oui, pour vous, ce serait plutôt



un Poubelle Tour, se moque le basset à petit manteau.

Chien Pourri se sent aussi triste que le jour où on lui avait refusé l'entrée de la déchetterie parce qu'il était trop sale.

– Ne t'inquiète pas, Chien Pourri, nous aussi, nous irons à Paris ! promet Chaplapla.

– Et comment ?



– En faisant du stop, pardi !

Après quelques heures d'attente dans le caniveau, un camion poubelle finit par s'arrêter à leur hauteur.

– Alors les ordures, je vous dépose quelque part ? demande le chauffeur.

– On voudrait voir la capitale, dit Chien Pourri.

– Ah ! Montmartre, *Les Folies Ménagères*, les petites femmes de Paris... Allez, grimpez !

Coincés dans les embouteillages, Chien Pourri et Chaplapla admirent le paysage.

– Tu as vu tous ces pots d'échappement, Chaplapla, que c'est beau !

– Oui, c'est le périphérique, Chien Pourri.

Mais alors qu'ils traversent la Seine, Chien Pourri devient aussi vert que le camion poubelle :

– J'ai peur, Chaplapla.

– De quoi Chien Pourri ?

– Des petites femmes de Paris. J'ai peur de ne pas les voir si elles sont trop petites.